

# LUST AUF TENNIS ?



## Newsletter

13. Febr. 2021

Liebe Mitglieder und Freunde des TC Jettingen,

gerne hätte ich nach dem langen **Shut-Down** eine positive Nachricht kommuniziert, aber das Warten hat sich bisher nicht gelohnt. Tennisspielen in der Halle ist immer noch nicht erlaubt und bespielbare Allwetterplätze hat unser Verein (noch) nicht. Viele können es nicht erwarten und sind enttäuscht, dass die Politik bisher noch keine verbindliche Öffnungsstrategie für den Breitensport bekanntgegeben hat. Warten wir ab, was die neue Corona Verordnung des Landes Baden-Württemberg aussagt und wie darauf der BTV und WTB reagieren werden. Geduld ist gefragt.

Nichtsdestotrotz müssen wir die Zukunft planen und dasteht als nächstes die Freiluft-Saison an. Damit wir dafür gerüstet sind, müssen unsere Sandplätze instandgesetzt und bespielbar sein. Die Frühjahrsinstandsetzung 2020 in kleinen Gruppen hat sich bewährt und noch nicht wissend, was die neueste Corona-Verordnung aussagen wird, möchten wir gerne wieder das 2020er Modell (Arbeitseinsatz auch wochentags in 2er Teams) implementieren. Arbeitswillige und Mitglieder, die Arbeitsstunden zu leisten haben, sollten sich mit Julian Gillich [TechnischerWart@tc-jettingen.de](mailto:TechnischerWart@tc-jettingen.de) oder 0160 96211921 in Verbindung setzen. Abhängig von der Witterung ist als Starttermin der **13. März 2021 ab 9 Uhr** vorgesehen. Weitere Arbeiten stehen in der Halle an. Auch hier sind arbeitswillige Mitglieder gerne willkommen. Infos können bei Kurt Kalmbach [Vorstandssprecher@tc-jettingen.de](mailto:Vorstandssprecher@tc-jettingen.de) oder 0172 8931768 eingeholt werden.

Unsere jährliche **Mitgliederversammlung**, terminiert für den **19. März 2021** werden wir nicht an dem geplanten Termin abhalten. Da die Versammlungsbedingungen für Mitte März noch nicht feststehen verschieben wir die Mitgliederversammlung auf einen späteren Termin, an welchem dann keine Teilnehmer-Restriktionen mehr bestehen. Der neue Termin wird selbstverständlich rechtzeitig bekanntgegeben. Eine Einladung mit den Tagesordnungspunkten geht wie jedes Jahr an alle Mitglieder und wird auch im Gemeindeblatt veröffentlicht werden. Alle bisherigen Funktionäre bleiben bis zu den Wahlen in ihrem Amt.

In Kürze mehr und dann hoffentlich nur positive Nachrichten. Bis dahin, passt auf euch auf und bleibt gesund.

Mit sportlichen Grüßen

Kurt Kalmbach  
(Vorstandssprecher)